



Sehr WICHTIG!!!

Wer auch immer in den letzten 15 Tagen mit mir in Kontakt gekommen ist, sollte vorsichtshalber einen Arzt aufsuchen.
Was mir passiert ist, kann dir auch passieren ...
Man hat folgendes diagnostiziert:
Ich bin - **OPTIMISTISCH, SYMPATHISCH, FRÖHLICH** und **VERGNÜGT** und das ist extrem ansteckend ...

Einige dieser Symptome sind auch schon mehrfach aufgetreten und jetzt wurde es bestätigt:
Ich bin **POSITIV!**

Ich habe angefangen positiv zu denken, glücklich zu sein, schlimmer noch, ich habe meinen Fernseher ausgeschaltet, verzichte auf all die negativen Meldungen und vor allem - **ich liebe das Leben!!!**

Wenn auch du - so wie ich - davon betroffen bist, dann gib diese Warnung weiter, damit auch mal eine „**POSITIVE NACHRICHT**“ verbreitet wird!
Bleib gesund und fröhlich und hab eine wunderbare Zeit und **BLEIB VOR ALLEM POSITIV!!!**

